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金融海嘯衝擊港人，為了給港人打氣，詹瑞
文（詹Sir）主動聯絡服裝品牌Giordano合作推出
Cheer U Up潮Tee計劃。昨日舉行記者會時，
詹Sir特別請來一班朋友出席，包括演藝界的杜琪
峯、林嘉欣及商界的施永青、曹仁超，他更搞笑
地用膠紙把各人黐在牆上，之後他又舉起 Cheer
U Up大旗到彌敦道馬路上揮旗，吸引很多途人
駐足觀看。原本詹Sir也有邀請陳奕迅、蕭芳芳、
俞琤及農夫出席，但他們因事未能出席。

問詹Sir為何不請學生鍾欣桐（阿嬌）出席？
他表示這些嘉賓在三個月前已邀請，加上阿嬌亦
忙於拍廣告，至於阿嬌跟他學演戲，現時已上了
一堂，他說： 「第一堂主要把正能量教給她，教
她快樂地演戲，又要她不用眼睛去拿東西，而她
表現良好，（阿嬌是否不開心？）不是，只不過
大部分人都以為演戲好嚴肅，而且她也有些緊
張，（你會否要她講出心事？）這不是立刻要做
的事，就算做朋友也不是第一日便講心事，信任
及投入是需要時間的，希望她能慢慢認識自己。
（你教她可有壓力？）我是一個有經驗的老師，
每一個學生都會有教無類，此階段主要令她覺得

好玩，再引導她自己去發現新東西。」而他預計
給阿嬌上十六至十八堂，問到學費是否好貴？他
表示這由她經理人公司去傾，他也會視乎他們的
需要，問他稍後是否會帶阿嬌出街上堂？他謂到
時再傾，如果她不願出街可以作出調動。詹Sir又
謂學演戲要好主動，而阿嬌還未到三十歲，她還
有好長的路要學。

林嘉欣自覺有狀態行性感
另外，林嘉欣最近為一本結婚雜誌拍了性感

封面，她笑言給大家少少驚喜，她道： 「我以前
不敢這樣穿着，但現在覺得狀態好好多，自信心
亦增大，所以嘗試多一個不同的感覺，（那會否
作性感演出？）視乎劇本。」現時嘉欣主要忙於
拍廣告，問她可有減價？她道： 「廣告是我的主
要收入來源，所以不會減價，但減價拍電影則沒
所謂，因為我很喜歡電影。」談及《親密》票房
欠理想，嘉欣表示老闆早已預了，因今次不是商
業片，能夠封蝕本門已好好，而影片本月將在內
地上映，她希望會有好成績，因內地的接受能力
較大，商業或小品電影都有捧場客。

鍾欣桐（阿嬌）將接受《志雲飯局》訪問，
前晚阿嬌經理人霍汶希（Mani）與陳志雲相約晚
飯，但未見阿嬌蹤影。昨日Mani出席一個港台活
動，問到她前晚食飯是否談訪問內容的事？她表
示不關事，平時也久不久會相約食飯。她表示其
實《志雲飯局》在大半年前已想約阿嬌做訪問，
今次訪問內容也不是同類問題，會談阿嬌的心路
歷程，不像栢芝那個訪問。

上次阿嬌的 「天真論」惹來抨擊，今次會否
商量如何回答問題呢？Mani說： 「上次是非常倉
促，我們都想阿嬌出來講，她亦是第一個出來講
的。如果當時她不出來面對傳媒，選擇迴避的
話，最大受害人便是阿 Sa，不應該將責任推向阿
Sa身上，所以要面對。」Mani希望大家給阿嬌一

個機會，以最舒服的心情去講。她說： 「這些東
西沒法背稿，是阿嬌的親身經歷，沒有人知點寫
段稿。」她指除了涉及法律的不能講外，其他都
沒有底線，而她們亦沒有先過濾問題。

心理狀況好勇敢面對
問到阿嬌是否緊張？Mani指經過這麼久的調

節，她已有心理準備再面對大眾，阿嬌的心理狀
況亦很正面，會勇敢面對。但為了不想影響製
作，她們今次訪問會低調處理，不會安排傳媒採
訪。而當日亦不會有律師在場，Mani說： 「其實
沒法計算，只想每個人看一看阿嬌是否真心說
話。」

方力申昨日出席港台活動，提到鍾欣桐將接受
《志雲飯局》訪問，可能在訪問中會提起他，小方
表示沒所謂，他都好期待看這一集。問到他覺得阿
嬌在此時復出會否不是時候？小方指每位女藝人，
如果要復出便復出，不會有任何阻撓，也不是時間
問題。他覺得今次事件也不是那麼大件事，要令到
當事人無法繼續工作，他希望阿嬌不要太大壓力，
以往他見節目內容的問題都幾尖銳，最重要的是真
心回應每個問題。小方又謂早前生日，阿嬌都有發
短訊向他道賀，他稍後也會發個短訊鼓勵阿嬌。他
會否叫志雲錫住阿嬌呢？他說： 「她識得答㗎喇，
慢慢答他囉！答得不好可以再答過。」小方又謂當
晚都會看此節目。

應為年輕人樹立榜樣
另外，談及關楚耀與衛詩在日本被捕一事，小

方表示在這行，每次聽到負面新聞，都會不開心及
不舒服。他覺得此事對年輕人有一定影響，但其實
娛樂圈尚有很多同業積極做慈善的事。對於政府以
後找藝人擔任大使會更謹慎，他覺得做好本分最重
要，其他事也不擔心得那麼多。好像他以往也有不
少負面新聞，可能有廣告商信以為真都沒有再用
他，作為藝人無法選擇，只有盡量配合。將來做藝
人更應警惕自己，為年輕人樹立榜樣。

關心妍都好擔心關楚耀及衛詩，只希望他們早

日與家人團聚。提到此事會影響藝人形象，她就覺
得這便是做藝人的代價，自己的私隱、行為舉止都
會成為大家想留意及知道，所以要做好榜樣。她在
外國讀書時也有同學吸食大麻，但她就勸他們不要
吸食，她希望現今年輕人不要隨波逐流，應該覺得
不接觸毒品才是有型。至於她與關楚耀見面也會傾
偈，關係較密切。

陳偉霆為跳舞戒煙酒
陳偉霆與關楚耀較為熟絡，平時也會一齊做健

身。他得悉此事時都好愕然，原本想致電對方，但
想到可能有更重要的電話找他，便沒有聯絡。在他
印象中，關楚耀是不吸煙、不飲
酒，他覺得此事對藝人形象
有一定影響，但現時事情
仍未公布，不應妄下判
斷。他以前也有朋友吸
食大麻，但他漸漸與
這班朋友疏遠，他更
連煙也戒了，因為吸
煙及飲酒對跳舞有影
響。傅穎與關楚耀、衛
詩不太熟絡，她指作為
藝人是一個榜樣，此事對
年輕人也有影響。

沉默近一年的艷照事件，主角近日輪番登場亮
相，繼張栢芝在電視上哭訴陳冠希的種種不是之
後，陳冠希前日在新加坡接受某電視台專訪的錄像
也在互聯網上流傳。這是艷照案開審後，陳冠希首
次接受媒體專訪。但採訪中，他沒有就張栢芝的
「貓哭老鼠假慈悲」言論作出任何回應。

自省 「陳冠希是誰」
或許離開公眾時間太長，陳冠希看起來有些略

顯緊張，中文也說得不是很流利： 「這一年來，我
大部分的時間在美國，有時候飛來飛去看望朋友，
學習一些新的東西。」他表示，這一年做最多的事
情是反省。 「以前一直很忙，而這一年我終於有了
很多時間去思考。下一步該怎麼走？每個人都會遇
到一些挫折，我希望能找到自己的方向，找到自己
之前到底錯在哪裡？這段時間裡，我還想給 『陳冠
希是誰』找到一個答案；我也想知道，什麼對陳冠
希才是最重要的？之前我會想有很大的房子，很好
的跑車，但是現在我只希望每天身上有足夠我吃飯
的錢就行了。我意識到了對我最重要的東西是什
麼，它們就是我的家人，我的愛情，我的女朋友。
以前在娛樂圈的時候，我只想到自己，總是想今天
我要做這個要做那個，現在我該多為別人考慮。」
同時他還表示，自己會積極地投身到慈善事業中
去， 「我的公司和品牌已經在香港做了幾個慈善活
動，也為四川地震捐獻了很多衣服。而這次來新加
坡做商業活動賺的錢，我也會捐給一個基金會，不

僅是這一次，這一年來所有我賺的錢，都會捐
給這個基金會。」

何時復出含糊其辭
記者問及他 「何時重返娛樂圈？」陳冠

希有些含糊其辭。他表示，自己有時候會想
這個問題： 「什麼時候應該回來？」但是他
不是那麼確定是否會以一個藝人的身份
回歸： 「我希望以後自己能做製片
人，可以拍一些有意思的電影，裡面
有我想說的東西，甚至我希望今年
就能拍一部出來。我沒想過自己能
再出現在鏡頭前，我不知道自己
有沒有準備好。」

採訪結束前記者問他 「你
覺得你被人誤解過嗎？」這個
問題讓陳冠希有些激動起來，中
文不太好的他為了更準確地表達
自己的意思，直接用英文說道：
「每一個人的生命中都會遭遇被

誤會。這一年，我沒有去想為什
麼會有人說我這樣、那樣，我只
是在想，我自己錯在哪裡？我希望
我能為年輕人樹立一個好榜樣，以無
私的精神專注慈善。電影、專輯雖然
重要，但是我想還有其他事是更重要，我
也希望大家都能參與慈善公益事業。」

詹Sir首堂為首堂為阿嬌送正能量送正能量

陳冠希謂有錢開飯就足夠謂有錢開飯就足夠

Mani謂謂阿嬌親身經歷無稿背親身經歷無稿背小方小方會發短訊鼓勵阿嬌會發短訊鼓勵阿嬌

緋聞男女歌手關楚耀（Kelvin）和衛詩（Jill）日前在日本懷疑高買兼被發現藏
有大麻，目前他們仍在日本被扣查。而衛詩胞姐衛蘭昨午三時五十分離開住所時，
只見她不施脂粉，並乘保姆車返回九龍塘公司，其間有不少傳媒包圍欲訪問她，但
她未有接受傳媒訪問。

對於今次事件，圈內外皆議論紛紛，其中與Jill同公司的楊千嬅回應時就相當
小心，她指黎明前日已發短訊及親自打電話給她，這時候全公司都要有共識，未清
楚事件之前不要在公眾場合講太多及不要評論。黎明更謂等公司了解事件後，自然
會向大家公布，所以她也沒什麼可以講，她會盡量配合公司。千嬅指吸毒是傷害身
體的事不應該做，不過這種事不只發生在娛樂圈，因為最近很多學校都有濫藥問
題，其實是整個社會的問題，不過這次可以成為反面教材，年輕人可以透過這事
件，去領悟什麼才是最重要。問到黎明致電給她時是否很苦惱？她說不是，並覺得
他講得好精簡，最重要是叫她不要亂講。說到Jill和Kelvin曾宣傳禁毒訊息，如今

卻藏毒，是否好諷刺？千嬅道： 「兩件事不可相提並論，禁
毒活動只是邀請藝人作呼籲，（會否覺得Jill不自愛？）我不
知道，但平日工作時見到她會覺得她好勤力，工作從不遲
到。」繼陳冠希後，如今又發生這件事，千嬅也承認公司近日
多事發生，不禁搖頭嘆息指經理人也相當頭痛。對於Kelvin前
緋聞女友龔嘉欣暗指Jill帶壞他，千嬅指不了解的人最好不要加
入主觀意見。

長 輩 克 勤 感 心 痛
許志安對今次事件就套用黎明日前的一番話，他道： 「件事現在已成為案件，

大家還是不要評論，（事件會否影響藝人聲譽？）相信大家會懂得分辨，不會一竹

篙打一船人。」談及每次有關毒品的事，蘇永康都會被翻查舊案，問
安仔可會替康仔感到可憐？安仔笑道： 「這是香港文化特質，事件簿嘛，就像我一
定會與韓紅及Sammi拉在一起講。」李克勤認識Kelvin已二十年，從來不覺得他會
吸毒，加上事件仍未水落石出，所以覺得不應評論，但也覺好很可惜。克勤道：
「他這樣做，最傷是父母的心，希望他得到教訓啦！（有人認為他被人帶壞？）這

涉及其他公司的藝人，我不便講太多，但作為長輩當然心痛，希望他平安回來，相
信他回來會作出解釋，大家現階段不要妄下判斷。」

另外，為配合《志雲飯局》播映三年，無線特別邀請幾位過往曾接受訪問的嘉
賓藝人，包括楊千嬅、李克勤、朱茵、許志安、羅嘉良和呂方，拍攝一輯名為《志
雲飯局三載情》特別版，陳志雲並贈送每人一對筷子，寓意長撈長有、豐衣足食。

志 雲 稱 無 需 審 查
此外陳志雲前晚和霍汶希（Mani）一齊食飯，但阿嬌臨時缺席，陳志雲解釋

因阿嬌發現有大批狗仔隊跟蹤，遂取消應約。對於阿嬌接受他訪問，他表示她和
Mani都沒有訂明哪些話題不能講，那會否像張栢芝要看過訪問後才可播出街？他
指無線在這方面有一套機制，無需要審查錄影帶後才播出，而TVB原想安排記者
到場拍攝，但與英皇商量後還是取消原意，改由周五發放相片及訪問內容。呂方昨
日被追問與鄭裕玲復合一事？他反問道： 「幾時，冇喎？」他謂現階段只想專心工
作，並已簽了新經理人公司，感情事暫且不談，再追問是否有機會復合？他沒好氣
道： 「順其自然啦！Never say never，沒人知將來會如何，只可以講大家仍是朋
友，有SMS聯絡。」朱茵再被追問與黃貫中何時結婚，她直言沒有這種心態，大
家既沒衝動想成家，亦不想生小朋友，因為狗仔已經是他們的小朋友、family和寶
貝，所以她寧願在工作上作突破。

黎明下令千嬅

事件成年輕人反面教材

▲衛蘭匆匆下車步入公司，沒有回答提問

▲志雲表示阿嬌訪問無需要審查後出街

▲黎明（右）向公司旗下歌手表示，▲黎明（右）向公司旗下歌手表示，
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▲霍汶希表示跟志雲吃飯，
並非討論阿嬌訪問內容

▲陳偉霆（右）為了跳舞，
現已不煙不酒，旁為霍汶希
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▲ 小方會發短訊鼓勵阿嬌復出
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